

Dienstag, 12. Dezember 2023, Witzenhäuser Allgemeine / Lokales

Waffeln für den guten Zweck



Hessisch Lichtenau – Die Waffelbäcker des Lichtenauer Lions-Clubs waren am Samstag für den guten Zweck im Eingang des Edeka-Markts in Hessisch Lichtenau im Einsatz. 450 Waffeln waren nach fünf Stunden verkauft und einige Spenden eingenommen. Sie kommen der Feuerwehr Laudенbach für die Anschaffung einer Drohne zugute. An deren Finanzierung wollen sich die Lions mit 2500 Euro beteiligen. Im Bild von links: Jaqueline Goldmann, Gerald Krug, Jörg Goldmann, Marktleiter Tobias Brandl, der die Zutaten stiftete, Timm Lauterbach, Michael Weist und Uwe Schmidt. zlr Foto: Lothar Röss